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Solicita realização de Audiência 
Pública, a fim de discutir a 
comercialização de pneu remold. 

 
 

 
 

 

Prezados Senhores, 

 

Requeiro, nos termos regimentais, a realização de reunião de Audiência 

Pública, nesta Comissão Permanente, a fim de discutir a comercialização de 

pneu remold, com a representação dos seguintes segmentos:  

 

 Abraciclo - Associação Brasileira dos Fabricantes de Motocicletas, 

Ciclomotores, Motonetas, Bicicletas e Similares. 

 Anfamoto - Associação Nacional dos Fabricantes e Atacadistas 

de Motopeças. 

 Sindpneus - Sindicato das Empresas de Revendas e de 

Prestação de Serviços de Reforma de Pneus e Similares 

 Inmetro - Instituto Nacional de Metrologia, Qualidade e Tecnologia 

 Denatran – Departamento Nacional de Trânsito. 

 ANIP - Associação Nacional da Indústria de Pneumáticos 
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JUSTIFICAÇÃO 

 

A comercialização dos pneus remoldados por motociclistas tornou-se 

muito comum, principalmente por causa do preço baixo que fornece.  

No entanto, apesar do produto ser mais acessível aos proprietários de 

motos, o pneu remold pode não transmitir a segurança e a qualidade de um 

pneu novo.  

Um pneu remoldado recebe nova camada em toda a sua estrutura, 

impossibilitando a visualização da data de fabricação do pneu original e 

podendo encobrir possíveis danos, como o desgaste irregular, deformações, 

furos, bolhas, pequenos rasgos, dentre outros. 

Alguns tipos de avarias podem tornar o produto impróprio para uso, 

podendo afetar, inclusive, a resposta de frenagem da motocicleta. Tudo isso 

pode colocar em risco, tanto a vida do consumidor como de outras pessoas. 

 Portanto, requeiro uma audiência pública, com da participação dos 

representantes citados acima e outros que possam corroborar. 

Para tanto, conto com o apoio dos nobres pares, a fim de aprovar esta 

proposta.  

 

 

 

Sala das Comissões, 10 de julho de 2018 
 

 

 

 

Deputado CELSO RUSSOMANNO 

 


